

“Sigue volviendo al camino de libertad”

Cuando de repente parezca que pierdes todo lo que creías haber ganado, no desesperes.

Tu sanación no es un proceso lineal.
Tienes que esperar demoras y regresiones.



No te digas: “Todo está perdido; tengo que empezar todo de nuevo.” No es verdad. Lo que ganaste, lo ganaste.

A veces se amontonan pequeñas cosas y, por un momento, te hacen perder pie.

El cansancio,
un comentario aparentemente frío,

la incapacidad de alguien para escucharte,
el olvido inocente de alguien,
que se asemeja al rechazo;
cuando todas estas cosas se juntan,
te pueden hacer sentir como

si estuvieras nuevamente donde comenzaste.

Pero trata de pensar en ello, en lugar de apartarte del camino por un momento.

Cuando retornas al camino, retornas al punto en que lo dejaste, no al punto en el que comenzaste.

Es importante no habitar en los pequeños momentos en los que te sientes apartado de tu progreso.



TRATA DE VOLVER A CASA, AL LUGAR FIRME
DENTRO DE TI, DE INMEDIATO.

Es hora de volver a Él...

PAsTORAL del RoBLes

Si no, estos momentos empiezan a conectarse con otros similares, y juntos adquieren el poder suficiente para apartarte del camino.

Intenta mantenerte alerta a las aparentemente inocuas distracciones.

Es más fácil retornar al camino cuando estás en el borde del mismo, que cuando te sales de él y estas en un húmedo pantano al costado.

En síntesis, sigue confiando en que Dios está dentro de ti, en que Dios te ha dado compañeros para el viaje.











Sigue volviendo al camino de la libertad.
(Herni J. M. Nouwen, La voz interior de amor)

PAsTORAL del RoBLeS